

## Am Freitag, dem 22.02.2013 fand die Aufzeichnung der Sendung

“Zur Sache Rheinland-Pfalz” statt, die am Donnerstag, dem 28.02.2013 um 20.15 Uhr auf SWR Mainz ausgestrahlt wird. Trotz der eisigen Kälte haben sich viele Interessierte eingefunden um Verbundenheit und Entschlossenheit im Kampf gegen den Standort der Forensik in Reichshof zu signalisieren. Vielen Dank hierfür!



Leider trafen wir auf eine völlig unvorbereitete Moderatorin, die den Sinn der Sache und den Ernst der Lage nicht erkannt hat. Die Ausstrahlung der Sendung befasste sich nämlich leider nur wieder mit dem Thema „Angst“, die Naturschutzargumente blieben ungehört.

weitere Fotos auf der Seite von [Martin Schaaf](#). Danke schön, lieber Martin

